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医療法人 菊野会 【広報誌】

医療法人 菊野会 理念

安全 安心 貢献

医療法人 菊野会 基本方針

当法人は常に医療・介護の先端を見つめ最新の医学情報並びに高度な医療設備を積極的に導入して、日々医療の安全と向上

の研鑽に努めます。又人権を尊重し、守秘義務を厳守し利用者様に対して誠心誠意尽くすを理念とし、法人に従事する責任ある職

員とともに医療・介護に取り組んで参ります。

1. 私たち職員は、利用者様の命と機能を守るために治療・看護・介護に全力を尽くします。

2. 私たち職員は、よく勉強し、技術を磨き、人間性を深めるように心を込めて努めます。

3. 私たち職員は、利用者様・家族・親戚・知人に信頼される法人となるように心を込めて努めます。

4. 私たち職員は、地域の方々、他の医療機関、行政に信頼される法人になるよう心を込めて努めます。

5. 私たち職員は、医療・介護等を通じて社会に貢献するように努めます。

菊野会5原則

1. 明るく笑顔で医療サービスに努めます。

2. 言葉遣い、身だしなみに気をつけます。

3. 復唱、再確認の徹底で事故防止に努めます。

4. 患者様主体の緊張ある業務を行います。

5. 知識、技術の向上に努め質の高い医療を目指します。
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～川辺祇園祭り踊り連参加の様子～

～ 川辺祇園祭踊り連の様子～
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コラム

今回はpart1でご紹介した「100％満足保証」についてさらに考えてみます。
L.L.Beanは自社商品の販売について次のように述べています。

「物販というのは買っていただいた商品がぼろぼろになるまで使われ、捨てる
時に『買ってよかった』と思っていただいた時に終了する」
靴だったら1年で寿命が来ることもあるでしょうが、part2でご紹介したフィール
ドコートは購入から35年経過してもまだ現役です。ということは私が学生時代
に購入したフィールドコートはL.L.Beanのポリシーで言うと「まだ物販は終了し
ていない」ことになります。いったいどういうことでしょう？ 続く

院長 菊野竜一郎

～ L.L.Beanの顧客観 part3～

写真 1996年頃に購入したトートバッグ
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医師紹介

～篠原医師 ～

今年4月より菊野病院脳神経内科へ赴任となりました。
篠原和也と申します。
数年前にも一度勤務させていただいております。
久しぶりの川辺勤務で、なれない事も多いと思いますが、
地域に基づいた医療を行っていきたいと思っております。
どうぞよろしくお願い致します。

～ 吉留医師 ～

2020年４月から整形外科医として赴任してきました吉留
寛人です。

入局１年目の初勤務ということですごく緊張していました。
まだまだ経験不足で日々の仕事に追われていますが、
優しい先生方やスタッフの皆様にいろいろ教わって勉強
の日々です。

至らない点など多々あると思われますが、精いっぱい頑
張っていきますので今後ともよろしくお願いします。
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医師紹介

～ 伊東医師～
2020年4月1日付けで入職いたしました。
人間ドック+検診（月・金）と、消化器内科外来（火・木）を担当してい
ます。
主な検査・処置項目は以下の通りです。
・上部消化管内視鏡検査（胃カメラ）
・下部消化管内視鏡検査（大腸カメラ）
・嚥下内視鏡検査(VE)
・胃瘻造設術→PEG-J(経胃瘻的空腸瘻造設術)も含む
・胃瘻交換→PEG-J交換、PTEG(経食道瘻的胃管挿入術)交換も含む

口から食べることはとても大切です。私は食いしん坊なので、人一
倍そう思います。でも、加齢や病気による影響で、口から食べられ
なくなってしまう患者さんが沢山います。そんなときに「なぜ食べら
れないか」を科学的に評価し、原因を追求し、対処するのが消化器
内科医の役目だと思っています。

「嚥下内視鏡」は、鼻から細いカメラを入れて、食事をする際の喉の
動きを直接観察する検査です。菊野病院にはPENTAX社製の通称
「PEGスコープ」と呼ばれる極細径内視鏡があるため、鼻の麻酔なし

でもツルツル滑るゼリーを塗るだけで検査が可能です。痛くはなく、
くすぐったい感じがします。嚥下機能障害のある患者さんには、この
検査と嚥下造影検査(VF)等を適宜使い分けて評価します。

長期間の経腸栄養が必要な患者さんには、経皮内視鏡的胃瘻造
設術(PEG)を行います。当院での胃瘻造設はintroducer変法という
術式で「バンパー・ボタン型」PEGカテーテルを留置します。しかし、

患者さんによっては「バンパー・チューブ型」が適していたり、胃瘻で
はなくPEG-Jが適している場合もありますので、臨機応変に対応し
個々の患者さんに適したものを選択します。
胃瘻の交換も同様で、どの種類のPEGカテーテルが適しているのか

を考えて「オーダーメードの胃瘻ライフ」を過ごせるようお手伝いして
いきたいと思っています。
最後に宣伝ですが、私は「南薩PEGと経腸栄養を学ぶ会」の代表世
話人をしています。医療従事者を対象に年1回、２月頃に南薩エリ
アで開催していますので一緒に勉強しましょう。また、現在（2020年
5月時点）はコロナウイルス感染拡大防止のために中止しています
が、年２回鹿児島県内各地（離島を含む）でNPO法人PDNの協力に
より「鹿児島PDNセミナー」という勉強会を開催したり、毎年夏に九
州各地を巡業して「九州PEGサミット」という１泊２日形式の実技セミ
ナーも開催しておりますので、ご興味のある方は、PDNのホーム
ページまたはFacebookの「九州pegサミット応援隊」をご覧下さい。

微力ながら南薩地域の健康増進のお役に立ちたいと思いますので、
よろしくお願いいたします。
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新入職員紹介

～ 看護師 池亀あさひ ～
令和2年4月1日に入職し2か月が経ちました。5年間の学
校生活を終えて無事看護師国家試験に合格し、菊野病
院で看護師として働けることを嬉しく思います。2か月は
あっという間で、実際の臨床の現場では学校での講義・
実習で学んだことだけでは通用せず、その時々で臨機応
変に動いたり迅速な判断が求められたりと、看護師とし
ての大変さを実感しながらも充実した毎日を過ごしてい
ます。
また、知識も技術も未熟な私たちに先輩方がひとつひと
つ丁寧に教えてくださることで日々新しい知識を得ること
ができ、楽しく業務に励むことができています。
これからも患者様のことを第一に考え、一日でも早く一人
前の看護師になれるよう業務に励んでいきたいと思いま
す。
まだまだ未熟で分からないことも多いですが、病院にふ
さわしい人材となれるよう頑張りますので暖かいご指導・
ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

～ 作業療法士 宮ノ原 里咲～

私は作業療法士として入職しました、宮ノ原です。
令和2年4月1日に入職し2ヶ月が経ちました。実際の臨床
の現場で働くことに対して不安もありますが、同期や先輩
方に支えられ、日々業務に励むことができています。菊
野病院は、小児から成人まで様々な疾患の患者様がい
らっしゃるので、患者様一人一人に合わせた作業療法を
行えるように、しっかり学んでいきたいです。
今年は感染症の影響で、勉強会等の機会が少ないです
が、臨床で学べることはたくさんあるので、経験を通して
多くのことを吸収し、患者様や他のスタッフに信頼される
作業療法士になりたいです。
まだまだ知識も技術も未熟ではありますが、先輩たちに
追いつけるように精進していきたいと思います。ご迷惑を
おかけすることもあると思いますが、これからよろしくお
願い致します。
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新入職員紹介

４月より入職いたしました、荻原隆二と申します。
入職して２ヶ月が経ちましたが、日々患者様や職場の先
輩方から専門的なことはもちろん、社会人としてのマナー
等学ぶことが多く、新鮮な毎日を過ごしています。そんな
日々の中で、４月に一緒に入職した同期の存在が自分
の支えになっています。同期が真剣に仕事・勉強に取り
組む姿勢をみて、「自分も負けてられない。」と刺激を受
けています。
理学療法士という仕事は、患者様の人生の一部を担うと
ても重大な仕事だと感じています。
そのため、日々勉強に取り組み患者様にとってベストな
治療を毎回提供できるセラピストへと成長していきたいと
思っています。それと同時に、患者様の気持ちを汲み取
り、心から寄り添うことを忘れずに仕事に励んでいきたい
です。
ご迷惑をおかけすると思いますが、これから宜しくお願い
致します。

～ 理学療法士 荻原 隆二 ～

コンビニオープン

2020年2月25日にデイリーヤマザキのコンビニが
オープンしました。
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外来リニューアル

受付

整形外科
待合室

内科
待合室

テーマはヨーロッパのストリートです。



さ ん ふ ら わ ー

編集後記
今までの人生にない新型コロナウイルスが猛威を振るっています。感染力が非常に高く、経済を止め
てでも各国感染防止に努めました。まだまだ安心できる状態ではないですが、第2波が来ることを前提
に考え我々は行動しないといけないですね。 しん


